

Le Sauvetage des Iris fête 50 ans de service

Les bénévoles du sauvetage assurent la sécurité du lac entre Yverdon, Cheyres et Vaumarcus. Ils ont fait la fête samedi en toute modestie

Une cantine avec des boissons et une petite restauration. Ainsi qu'un défi relevé par cinq de ses membres qui ont relié à la nage et en relais Saint-Blaise (NE) à Yverdon. Pour finalement déclarer, après quelque onze heures d'effort, que ce n'était finalement pas «si fatigant». Le Sauvetage des Iris a fêté samedi son 50e anniversaire, en toute discrétion.

L'événement est à l'image de ses bénévoles. Modestes. Depuis cinquante ans, ce sont pourtant ces passionnés de navigation - des hommes et des femmes âgés de 14 à 70 ans - qui assurent la sécurité du lac entre Yverdon, Cheyres

et Vaumarcus, en collaboration avec la Brigade du lac, qui garde avant tout une mission policière.

Tous les jours de l'année, la quarantaine de bénévoles se relaient par piquet pour répondre à l'appel du No 117. En haute saison, c'est-à-dire de Pâques à fin octobre, «ils assument aussi des permanences le week-end, en équipe de 4 ou 5 personnes», explique leur président, Antoine Rochat.

Au total, le Sauvetage des Iris effectue chaque année une quarantaine d'interventions. Ce sont principalement des «dépannages TCS, c'est-à-dire des pannes de moteur, sourit le président. Mais nous intervenons aussi souvent pour des chavirages de bateau et pour secourir des planchistes en perdition.»

Un secours gratuit rendu possible grâce au soutien financier des communes vaudoises riveraines du lac et à des dons. **H.I.**



Le président, Antoine Rochat, entouré des nageurs qui ont relié Saint-Blaise à Yverdon. JÉRÔME HENRI